## MILITELLO IN VAL DI CATANIA

A unos 50 km, sobre los montes Jbleos se surge Militello in Val di Catania, uno de los 15 comunes del area del Calatino-Sud Simeto. En los años el pueblo ha descubierto una vocación turística basada sobre la valorizzación del inmenso patrimonio artístico medieval y barroco y es conocido por el precioso centro histórico,lleno de iglesias y palacios nobiliaris. Segun el historiador Pietro Carrera, Militello fue fundada por un grupo de legionarios romanos conducida por el Console Marcello mientras el asedio de Siracusa en 214 a.C.

Las milicias, afectadas por una plaga, decidieron quedarse en zona y el área fue nombrada militus telles: tierra de soldados. Se respalda otra teoría en que el nombre del pueblo se deriva desde el color amarillo de la piedra local, casi de color miel, por eso Mellis Tellus.

Militello in Val di Catania es un común italiano formado por 7916 habitantes es en la provincia de Catania, Sicilia. Sus habitantes se llaman "militellesi". Está rica de monumentos como inglesias, palacios encomiables y villas del XVII siglo, por el valor excepcional de su patrimonio monumental forma parte de los comunes de la Val de Noto, Patrimonio Mundial de la humanidad. En 2002, Unesco reconoció a la Val di Noto como patrimonio de la humanidad y con ella también a las ciudades de Militello en Val di Catania, Palazzolo Acreide, Caltagirone, Catania, Modica, Noto, Ragusa y Scicli. Alrededor del habitado hay pocos restos de la edad prehistórica, sin embargo la historia cierta de la ciudades está documentada a partir del año 1000, cuando bajo el control de los Cannarano ,Miitello se convirtió en marquesado, posteriormente fue concedida como feudo a la familia Barresi. Militello vivió su apogeo entre el siglo XVI y el siglo XVII bajo el control del Principe Don Francesco Branciforte, que se empeñó para embellecer la ciudad con iglesias y edificios preciosos.

Entre ellos son recordamos : la iglesias de Madonna della Catena, el Monastero de los Benedettinos y la fuente de Ninfa Zizza del 1607.

Pero el desastroso terremoto de 1693 destruyó muchas obras artísticas. La reconstrucción sucesiva llevó a la realizzación de obras de mucho valor, como la iglesia de San Nicoló -S.S Salvatore del 1721 y la inglesia de la Madonna della Stella de 1722 y mucho edificios nobiliaries que permitieron a Militello obtener el riconocimuento UNESCO en 2002.

El producto más conocido de Militello es ciertamente el higo chumbo, que sobresale en la zona por su variedad y sus rasgos organolépticos. Lo que se encuentra en la mesa de la tradicción culinaria militellese no solo come postre, de disfrutar fresco a el fin de la comida o en cualquier momento del día, sino también como materia prima de numerosos preparados.

La gastronomía tipica de Militello está compuesta de dulces. Además de los dulces típicos de la tradición siciliana, Militello destaca por especialidad propias, resultado de la fantasía y habilidad de los lugareños, y de la antigua arte culinaria realizada en los monasterios de la ciudad.